



GARDEKAMERADSCHAFT

Unser Mitglied,

Oberst i.R. Peter NEICHL

hat sich am Freitag, 26.08.2016 im 77. Lebensjahr nach langer, schwerer Krankheit zur Großen Armee abgemeldet.

Seine Soldatenlaufbahn startete er am 1. November 1960 beim Gardebataillon; ab 10.09.1962 absolvierte er dann das Bundesrealgymnasium für zeitverpflichtete Soldaten an der Militärakademie Wiener Neustadt und maturierte 1965 als Zugführer, um anschließend die Offiziersausbildung an der TherMilAk zu beginnen. Zusammen mit 50 Kameraden aus dem Ausmusterungsjahrgang „Prinz Eugen“ wurde er 1968 als Berufsoffizier ausgemustert und am 01.10.1968 zum Leutnant befördert. Seine berufliche Laufbahn führte ihn zu verschiedenen Verbänden der Luftabwehr-, Luftunterstützungs- und Fliegertruppe in Langenlebarn und Zeltweg. Seine aktive Laufbahn beendete er am 30.09.1994 als Oberst.

Vielen wird unser Kamerad noch bestens in Erinnerung sein, als er uns beim Herbstausflug 2012 der GARDEKAMERADSCHAFT einen interessanten Vormittag am Fliegerhorst „Hinterstoisser“ in Zeltweg organisierte.

Die **Verabschiedung** von unserem Kameraden erfolgt am **Mittwoch, 07.09.2016 um 13:30 Uhr in der Feuerhalle Simmering** (Wien 11; Simmeringer Hauptstraße 337).

Die Asche des Heimgegangenen wird seinem Wunsche folgend zu einem späteren Zeitpunkt in der Adria den Wellen übergeben.

In der Trauer sind wir an der Seite derer, die mit ihm das Leben teilten.

Die GARDE und die GARDEKAMERADSCHAFT werden des heimgegangenen Kameraden stets mit besonderer Wertschätzung gedenken.

Präsidium und Vorstand der GARDEKAMERADSCHAFT

WIEN, am 31.08.2016